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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N°5 

SEDUTA DEL 18/05/2022  

 
Ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2021; 
3. Ratifica variazioni e storni P.A. 2022; 
4. Chiusura scolastica agosto 2022; 
5. Adozioni libri di Testo a.s. 2022/23; 
6. Criterio di formazione classi prime; 
7. Criterio assegnazione docenti alle classi; 
8. Assegnazione Organico di fatto e classi a.s. 2022/23; 
9. Richiesta spazi per Centri estivi; 
10. Varie ed eventuali. 

 

n. CONSIGLIERI Categ. PRESENTE MODALITA’ 

1.  Antonio Sansotta D.S. x in presenza 

2.  Arcuri Francesco Docente  assente 

3.  Bartocci Laura Docente x in presenza 

4.  Bottani Maria Teresa Docente x da remoto 

5.  Camilli Sonia Docente x da remoto 

6.  Cardellini Paola Docente x da remoto 

7.  Comello Carlotta Docente x da remoto 

8.  Romeo Antonia Bruna Docente  assente 

9.  Satta Lucia Docente x in presenza 

10.  Bevacqua Jessica Genitore x da remoto 

11.  Bon Antonella Genitore x da remoto 

12.  Castelli Manuela Vicepresidente x in presenza 

13.  Giancarli Laura Presidente x in presenza 

14.  Modica Manuela Genitore x in presenza 

15.  Sanna Manuela Genitore  assente 

16.  Scapolla Giuseppina Genitore x in presenza 

17.  Vitiello Rosa Genitore x in presenza 

18.  Sannino Ester Ata x In presenza 

19.  Tortora Rita Ata x da remoto 

 

Alle ore 17.00, in modalità mista, a distanza tramite piattaforma Zoom e in 
presenza nei locali dell’I.C. Pirandello, si riunisce il Consiglio d’Istituto. Presiede la 
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Presidente Laura Giancarli. Le funzioni di segretaria sono svolte dalla docente 

Laura Bartocci. È presente, a titolo consultivo, il DSGA Maria Grazia Brocato.  
 

1. Lettura e approvazione dei verbali delle sedute precedenti 
Il D.S. dà lettura del verbale della seduta del 6 maggio 2022. La sig.ra Giancarli  
chiede di fare la seguente integrazione al punto n. 3, Modalità ̀ di comunicazione 

scuola/famiglia, “La sig.ra Giancarli, concordi altri consiglieri della componente 
genitori, lamenta la scarsa organizzazione nell’invio delle comunicazioni della 
scuola alle famiglie, in particolare i ritardi con cui alcune circolari o iniziative 

vengono inviate ai genitori e il conseguente disagio nell’organizzazione familiare.” 
Inoltre la sig.ra Giancarli ha rilevato un errore nell’orario di fine seduta: il termine 

è alle ore 21.00 e non alle ore 20.00.  
Il Consiglio approva il verbale con le modifiche all’unanimità. 
Delibera n. 10 
 
2. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2021 

Il Dirigente Scolastico comunica che il Conto Consuntivo E.F. 2021 è stato 
sottoposto all’esame dei Revisori dei Conti ai sensi dell'art. 51, comma 3 del D.I. 28 
agosto 2018, n. 129, ottenendo parere favorevole con verbale n. 2022/002 del 

05/05/2022 e viene pertanto proposto all’approvazione del Consiglio d’Istituto. La 
DSGA passa quindi ad illustrarne brevemente il contenuto ai Consiglieri, attraverso 
l’analisi degli Aggregati di Attività e Progetti riportati nella relativa Relazione che, 

insieme ai modelli che compongono il Conto Consuntivo, è depositata agli atti della 
scuola. Il DS e il DSGA illustrano in particolare l’utilizzazione dei finanziamenti 

europei: Progetto PON FESR Digital Board, che ha permesso l’acquisizione di n. 28 
display interattivi 65”, di cui n. 25 destinati a tutte le classi della scuola primaria 
e n. 3 display per i laboratori della scuola secondaria; Progetto PON FESR Reti 

cablate e wireless, che ha previsto la cablatura delle sedi di scuola primaria e 
dell’infanzia e il completamento della rete della sede di scuola secondaria. 

La sig.ra Giancarli dichiara di aver ricevuto tardi il documento relativo al Conto 
Consuntivo e quindi di non aver avuto il tempo di analizzarlo per fare eventuali 
domande. Dopo aver illustrato nel dettaglio alcuni punti della relazione su richiesta 

di alcuni Consiglieri, la DSGA conferma la propria disponibilità a fornire in 
qualsiasi momento ogni altro chiarimento a chiunque ne faccia specifica richiesta.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

(Allegato n° 1)  
Delibera n. 11 
 

3. Ratifica variazioni e storni P.A. 2022 
Il DSGA illustra le variazioni al Programma Annuale Esercizio Finanziario 2022 
riferite a nuove entrate finalizzate intervenute nel periodo febbraio – maggio 2022 

e gli storni tecnici che si è reso necessario effettuare tra sottoconti di Attività e 
Progetti.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

(Allegato n° 2) 
Delibera n° 12 
 
4. Chiusura scolastica agosto 2022 
Il DS, sentito il parere della DSGA, viste le richieste di ferie del personale ATA, 

comunica la richiesta del personale amministrativo di chiudere gli Uffici della 



scuola dal 16 al 19 agosto, considerata la ridotta attività nella settimana di 

Ferragosto. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n° 13 
 
5. Adozioni libri di Testo a.s. 2022/23 

Il DS illustra le nuove adozioni per le classi Prime e Quarte della Scuola Primaria. 
Per la Scuola Secondaria non ci sono nuove adozioni, ma per le classi seconde e 
terze viene superato il tetto di spesa, come descritto nella seguente tabella: 

 

CLASSI SPESA TETTO DI SPESA  

(in parentesi sforamento del 10%) 

PRIME € 308,00 € 294,00 (323,40) 

SECONDE €156,00 € 117,00 (128,70) 

TERZE €162,50 € 132,00 (145,20) 

Data l’importanza dei libri di testo nelle attività didattiche, il DS chiede al Consiglio 
la deroga al limite previsto dalla Legge 133/2008. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Delibera n° 14 
 
6. Criterio di formazione classi prime 
Il D.S. illustra al Consiglio i criteri per la formazione delle nuove classi prime sia 

primaria che secondaria. Si adotteranno gli stessi criteri degli anni precedenti, 
basandosi sulle indicazioni che pervengono dai documenti di passaggio prodotti 
dalle docenti Infanzia e Primaria, in modo da formare gruppi tra loro omogenei ed 

eterogenei al loro interno. Si terrà conto, ove possibile, di mantenere rapporto 
paritario di maschi e femmine, e di assegnare piccoli gruppi di alunni provenienti 

dalle stesse classi/sezioni nelle nuove classi. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Delibera n° 15 
 
7. Criterio assegnazione docenti alle classi 

Il D.S., come ogni anno, comunica che per l’assegnazione dei docenti alle classi si 
rispetteranno i seguenti criteri: la distribuzione di docenti di ruolo per ogni sezione, 
con almeno un insegnante per classe; la continuità dei docenti sulle sezioni. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Delibera n°16 
 

8. Assegnazione Organico di fatto e classi a.s. 2022/23 
In attesa della definizione dell’Organico di fatto, il DS comunica che in Organico di 

diritto alla Scuola dell’Infanzia è stata assegnata una classe in più, per un totale di 
12 sezioni, che verrà collocata nella sede di via Campania dove c’è un’aula libera; 
quest’anno non abbiamo la lista di attesa. 

Alla Scuola Primaria sono state assegnate 4 classi prime, una classe a 24 ore e tre 
classi a 40 ore; c’è una sola richiesta per le 27 ore e sei richieste a 30 ore. La sig.ra 
Bon chiede al DS di comunicare ai genitori che hanno scelto le 30 ore che non si 

formerà la classe con questo tempo scuola. Il DS risponde che già ha programmato 
una riunione con i suddetti genitori per la settimana prossima. 

Alla Scuola Secondaria sono state assegnate 5 classi prime, con 112 alunni, quindi 
con numero medio di 22-23 alunni per classe.  



Il DS comunica che in adeguamento di organico chiederà una classe in più 

motivandolo con l’elevato numero di alunni con disabilità e gli spazi delle aule non 
idonei per i suddetti numeri. 

Nel Consiglio d’Istituto di fine giugno verrà fatto il sorteggio delle sezioni. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Delibera n°17 
 
9.  Richiesta spazi per Centri estivi 
Il DS comunica che sono pervenute richieste di spazi della scuola per i seguenti 

Centri Estivi: 

• Centro estivo “English Camp” 2022, che si svolgerà dal 4 al 15 luglio se ci 
sarà un numero sufficiente di iscrizioni. 

• Centro Estivo dell’Associazione “SiPuòFare” - A.P.S., richiede i locali della 
palestra per attività ludico-sportive-ricreative per tutte le fasce di età di 
minori, dal 13 giugno al 9 settembre 

Dopo ampia discussione il Consiglio decide di concedere gli spazi richiesti a 
condizione che venga curata la pulizia e che vengano risarciti gli eventuali danni a 
strutture e oggetti. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Delibera n°18 

 
10.  Varie ed eventuali 

Il DS comunica che gli Esami di Stato inizieranno il giorno 11 giugno e si 

svolgeranno anche di sabato in quanto, se ci saranno casi di alunni positivi al 
Covid, si avrà il tempo per recuperare le prove scritte che dovranno essere svolte 
obbligatoriamente in presenza. Le prove orali invece potranno avvenire anche da 

remoto. 
Il DS, come da circolare n. 199 del 13/5/2022, invita tutti i genitori a compilare il 

questionario per un’indagine territoriale, nell’ambito della progettualità per i patti 
di comunità, che ha lo scopo di rispondere e programmare azioni volte al supporto 
delle famiglie. 

Il DS rinnova l’invito ai genitori per usufruire dello Sportello di ascolto in presenza 
del Dott. Magoni, che in questo anno scolastico ha collaborato con la scuola in un 

progetto sull’inclusione. 
Il DS comunica che nei giorni 24–25–30-31 Maggio 2022 si svolgeranno i Laboratori 
di Continuità INFANZIA – PRIMARIA. Prenderanno parte all’iniziativa tutti gli 

alunni frequentanti l’ultimo anno della Scuola dell’Infanzia accolti dai docenti e 
dagli alunni delle Classi Prime Primaria. I laboratori si svolgeranno negli spazi 
esterni della Scuola Primaria. 

Il DS, dopo aver sentito i tre sindaci candidati alle prossime elezioni comunali del 
12 giugno, propone al Consiglio un incontro di presentazione dei loro programmi 

inerenti alle scuole del Comune e chiede parere sull’apertura al pubblico 
dell’incontro oppure solo ai componenti del CdI. Dopo ampia discussione, si decide 
per un incontro nella sede scolastica solo con i membri del Consiglio d’Istituto. 

Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 19.40. 
 

La segretaria La Presidente 
Laura Bartocci Laura Giancarli 

_____________________________________         ____________________________________ 


